
Правительство  проинформирует
депутатов о подготовке к зиме
Бишкек. 17 ноября. КирТАГ – Альбина Метерова. Новоиспеченный
состав правительства КР будет отчитываться перед депутатами о
своей работе по подготовке к осеннее-зимнему периоду. Такое
решение народные избранники приняли на заседании парламента в
четверг.

Отметим, в повестку дня заседания парламента в четверг, кроме
присяги  парламента,  были  включены  такие  вопросы,  как
исполнение  республиканского  бюджета  на  2015-2016  годы  и
прогноз на 2017-2018 годы. А также правительственный час и
подготовка отраслей к прохождению осеннее-зимнего периода на
2016-2017 годы.

Однако  в  связи  с  тем,  что  депутаты  целый  день  посвятили
республиканскому бюджету, то решили продлить рабочий день и
рассмотреть работу правительства о подготовке к предстоящей
зиме.

Жогорку  Кенеш  одобрил  в
первом чтении законопроекты о
республиканском  бюджете  на
2015-2016 гг. и прогнозе на
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2017-2018 гг.
Бишкек. 17 ноября. КирТАГ – Альбина Метерова. Жогорку Кенеш КР
рассмотрел  и  одобрил  в  первом  чтении  проекты  законов:  «О
республиканском  бюджете  на  2015-2016  годы  и  прогнозе  на
2017-2018 годы». Такое решение депутаты приняли на заседании
парламента в четверг.

Премьер-министр КР Сооронбай Жээнбеков и члены правительства,
ответив на все вопросы депутатов, пообещали, что учтут все
пожелания и замечания народных избранников в режиме второго и
третьего чтения.

По  итогам  обсуждения  депутаты  приняли  решение  одобрить
законопроект в первом чтении.

Отметим,  дефицит  республиканского  бюджета  на  2016  год
прогнозируется на уровне 22 051,8 млн сомов, что составит 4,9%
к ВВП.
Объем расходов государственного бюджета Кыргызской Республики
на 2016 год предусматривается на уровне 163 584,7 млн сомов
или 36% к ВВП, это на 302,2 млн сомов меньше утвержденного
бюджета 2016 года.

Общий объем доходов государственного бюджета с учетом грантов
ПГИ на 2016 год прогнозируется в сумме 141 532,8 млн сомов.

Пранкер Вован утверждает, что
разыграл  Порошенко,  позвонив
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ему  от  имени  президента
Кыргызстана
Бишкек. 17 ноября. КирТАГ – Пранкер Владимир Кузнецов (по
прозвищу Вован) утверждает, что разыграл президента Украины
Петра Порошенко, позвонив ему 2 ноября от имени руководителя
Кыргызстана Алмазбека Атамбаева. Сообщает ТАСС.

Расшифровку своего разговора телефонный шутник опубликовал на
своей странице в Facebook.

Во время продолжавшегося более 15 минут разговора Порошенко
просил поддержать Украину во время назначенного на 15 ноября
голосования в ООН по вопросу соблюдения прав человека в Крыму,
выразить общую позицию по ситуации в Донбассе, в частности,
помочь добиться от России передачи Киеву участка совместной
границы.

2  ноября  на  сайте  президента  Украины  было  опубликовано
официальное  сообщение  о  состоявшемся  телефонном  разговоре
Порошенко  и  Атамбаева.  По  версии  пресс-службы,  главы  двух
государств  обсудили  вопросы  двухсторонних  торгово-
экономических  отношений.

Однако  в  тот  же  день  заместитель  руководителя  аппарата
президента Кыргызстана Сапар Исаков сообщил ТАСС, что никакого
телефонного  разговора  с  президентом  Украины  у  главы
Кыргызстана не было. В этой связи он высказал предположение,
что речь может идти о розыгрыше.

На  следующий  день,  3  ноября,  официальное  сообщение  пресс-
службы Порошенко по поводу этого телефонного разговора исчезло
с сайта президента.

Отметим, этот вопрос сейчас расследуется спецслужбами Украины
и Кыргызстана.
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Президент Аргентины превратил
вертолетную  площадку  в
висячий сад
Бишкек. 17 ноября. КирТАГ – Президент Аргентины Маурисио Макри
сообщил о преобразовании вертолетной площадки на крыше своей
резиденции в органический висячий сад, где будут выращивать
овощи и фрукты для столовой дворца, сообщает Русская служба
ВВС.

Таким  образом,  около  700  сотрудников  администрации  и
персонала,  обслуживающего  здание,  получат  возможность
ежедневно  обедать  продуктами,  выросшими  на  крыше
президентского дворца, более известного в народе под названием
«Розовый дом».

Кроме того, Макри уверен, что сад поспособствует улучшению
окружающей среды, очищению воздуха и удержанию воды.

Первая леди Аргентины Хулиана Авада открыла свой собственный
садик в резиденции Оливос. В этом она последовала примеру
Мишель  Обамы  —  супруги  уходящего  президента  США,  которая
завела садик при Белом доме в 2009 году.

Проигравшая  на  недавних  выборах  кандидатка  от  демократов
Хиллари Клинтон обещала ухаживать за садом Мишель, однако что
станет с приусадебным хозяйством с заселением в президентский
дворец Дональда Трампа, неизвестно.

Правоцентрист  Маурисио  Макри  удивил  аналитиков  в  ноябре
прошлого  года,  опередив  во  втором  туре  кандидата  от
социалистов Даниэля Сциоли: таким образом он положил конец 12-
летнему правлению левоцентристской партии «Фронт за победу».
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В  начале  1990-х  будущий  президент  Марки  стал  жертвой
похищения:  в  течение  12  дней  он  находился  в  плену  у
коррумпированных полицейских, требовавших большой выкуп.

Впоследствии правоцентрист стал президентом футбольного клуба
«Бока Хуниорс», а после успешного пребывания на этом посту
ушел в политику.

ЕЭК  разрабатывает  проект
соглашения о въезде, выезде и
следования  транзитом  граждан
стран ЕАЭС
Бишкек.  17  ноября.  КирТАГ  –  Мунара  Боромбаева.  ЕЭК
разрабатывает проект соглашения о въезде, выезде и следования
транзитом граждан стран ЕАЭС. Об этом сообщает секретарит ЕЭК.

«ЕЭК ведет работу над проектом соглашения о порядке въезда,
выезда,  следования  транзитом  граждан  государств-членов
Евразийского экономического союза. Цель проекта — упрощение
взаимных поездок граждан, включая предоставление возможности
пересечения  границ  Союза  в  том  числе  по  внутренним
документам»,  —  сообщил  руководитель  секретариата  члена
Коллегии  (министра)  по  экономике  и  финансовой  политике
Евразийской экономической комиссии Аскар Кишкембаев.

Представитель ЕЭК также отметил, что вступление в силу проекта
Договора  о  пенсионном  обеспечении  трудящихся  стран  Союза
позволит гражданам государств-членов получать пенсии за работу
в любой стране ЕАЭС.
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«Вступление  в  силу  Договора  о  Союзе  означает  создание  в
странах-участницах единого рынка товаров, услуг, капитала и
рабочей силы. И если свобода движения услуг и капитала больше
касается  предпринимателей  и  банкиров,  то  именно  с
формированием  общего  рынка  труда  рядовые  граждане  напрямую
почувствовали  преимущества  Союза.  Они  получили  возможность
передвигаться по территории ЕАЭС без каких-либо ограничений,
свободно  работать  в  странах-участницах,  платить  налоги  по
ставке  резидентов,  им  предоставлено  право  на  социальное
обеспечение», — добавил А. Кишкембаев.

Сводом  бухгалтерских  справок
назвал  депутат  отчет
правительства  об  исполнении
республиканского бюджета
Бишкек. 17 ноября. КирТАГ – Альбина Метерова. Депутат Жогорку
Кенеша от фракции «Ата Мекен» Каныбек Иманалиев считает, что
правительство  каждый  год  приносит  идентичный  отчет  по
исполнению республиканского бюджета и не разрабатывает новый
подход в реализации средств, направленных на развитие страны.
Такое  мнение  народный  избранник  высказал  на  заседании
парламента в четверг, где рассматриваются законопроекты: «Об
исполнении  республиканского  бюджета  на  2015-2017  годы  и
прогнозы на 2018-2019 годы».

«В бюджете правительства, который мы заслушивали в течение
дня,  ничего  нового  нет.  Наш  бюджет  —  это  просто  свод
бухгалтерских  документов»,  —  сказал  депутат.

По его словам, каждое правительство из года в год приносит
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идентичный документ на рассмотрение парламента.
«В этом отчете тоже ничего нового нет. Мы живем в 21 веке, в
век информационных технологий, почему бы не внести новые идеи,
новые взгляды по исполнению бюджета», — добавил К. Иманалиев.
По его словам, к примеру, в бюджете нет новых подходов по
погашению  госдолга,  по  реализации  многих  проектов,  по
привлечению  инвестиций,  по  развитию  туризма.

«К примеру, из 600 пансионатов, функционирующих на Иссык-Куле,
большая часть работает лишь летом, в остальное время года они
просто простаивают», — отметил он.

Как  сообщил  депутат,  в  настоящее  время  в  парламенте
разрабатывается законопроект, согласно которому предлагается
освободить  от  налогов  инвесторов,  желающих  развивать
медицинский  туризм  на  Иссык-Куле.

«Если мы будем развивать медицинский туризм, то независимо от
времени года, кыргызстанцы и иностранцы будут приезжать на
лечение,  а  в  бюджет  поступят  дополнительные  средства»,  —
добавил он.

СМИ отнесли дело Матаевых к
одним  из  самых  нелепых
судебных процессов 2016 года
Бишкек.  17  ноября.  КирТАГ  —  Интернет-портал  Radiotochka.kz
включил дело Сейтказы и Асета Матаевых в число самых нелепых
судебных процессов 2016 года. Передает КазТАГ.

«3 октября 2016 года судья Есильского суда №2 Астаны Акболат
Курмантаев  приговаривает  главу  Союза  журналистов  Казахстана
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Сейтказы  Матаева  и  его  сына  —  генерального  директора  ИА
«КазТАГ» — Асета Матаева к шести и пяти годам лишения свободы.
Суд  считает  обвинение  в  неуплате  налогов  и  мошенничестве
доказанным.  Новость  уходит  в  зарубежные  СМИ  и  там
воспринимается  исключительно  как  давление  на  прессу.
Казахстанская  журналистская  общественность  тоже  убеждена  в
невиновности Матаевых и проводит акции в их поддержку», —
говорится  в  статье  «Приговоры  и  решения  судов  Казахстана,
которые удивили мир».

При  этом  отмечается,  что  в  деле  был  нарушен  ряд
законодательных  норм.

«На суде Сейтказы Матаев заявляет, что предоставил следствию
30 томов финансовых документов — «расходников» Национального
пресс-клуба.  Но  они  на  исход  дела  не  повлияли.  Уже  после
процесса вопросы возникают и к самому приговору: с Матаева
взыскали  217  миллионов  тенге  неуплаченных  налогов,  но
корпоративный подоходный налог нельзя взыскать с физического
лица; госпошлина и процессуальные издержки взысканы с Матаевых
в  солидарном,  а  не  в  долевом,  как  того  требуют  нормы,
порядке»,  —  отмечается  в  статье.

Кроме  того,  указывается,  что  пожизненное  лишение  права
занимать  руководящие  по  закону  не  может  быть  применено  к
Матаевым.

«Наконец, обоим Матаевым, кроме наказания сроком на 6 и 5 лет
заключения, суд ещё запретил пожизненно занимать руководящие
должности не только в государственных, но и в коммерческих
организациях.  Адвокат  Джохар  Утебеков  находит  в  этой  мере
изъян: «Пожизненный запрет на занятие должностей назначается
только коррупционерам (см. абз. 4 ч. 2 ст. 50 УК РК). Да и тем
запрещается работа только в государственных организациях. Всем
остальным  осуждённым  лишение  права  заниматься  определённые
должности может быть назначено на срок не более 10 лет», —
говорится в публикации.



Как сообщалось, заседание апелляционной комиссии по делу главы
Союза журналистов РК Сейтказы Матаева и генерального директора
КазТАГ Асета Матаева назначено на 5 декабря.

Как  сообщалось,  3  октября  суд  Астаны  признал  главу  Союза
журналистов  Казахстана  Сейтказы  Матаева  виновным  в
мошенничестве и уклонении от уплаты налогов и приговорил к 6
годам лишения свободы с конфискацией имущества. Генеральный
директор КазТАГ Асет Матаев признан виновным в мошенничестве,
ему  назначено  наказание  в  виде  5  лет  лишения  свободы  с
конфискацией имущества. 3 ноября дело поступило в городской
суд Астаны, 7 ноября было вынесено постановление о назначении
даты заседания апелляционной коллегии. Сторона защиты подала в
апелляционную коллегию городского суда Астаны 60 ходатайств.

В  парламенте  предлагают
вручать  по  30  тыс.  сомов
семье новорожденного
Бишкек. 17 ноября. КирТАГ – Альбина Метерова. Депутат Жогорку
Кенеша  Дастан  Джумабеков  предлагает  правительству  внести  в
бюджет на 2018 год предложение депутатов о вручении 30 тыс.
сомов  каждой  семье,  где  рождается  ребенок.  С  таким
предложением  народный  избранник  выступил  на  заседании
парламента  в  четверг,  где  рассматривается  республиканский
бюджет на 2015-2016 год и прогноз на 2017-2018 годы.

«Мы разработали законопроект, согласно которому каждой семье,
в которой рождается ребенок, предлагается выделить по 30 тыс.
сомов», — отметил депутат Д.Джумабеков, обращаясь к членам
правительства в ходе обсуждения бюджета.
По  его  словам,  данный  вопрос  не  раз  поднимался  в  Жогорку
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Кенеше, однако правительство отвечало, что в бюджете средства
на эти цели не заложены.
«Я прошу вас заложить эти средства хотя бы в бюджет на 2018
год, поскольку избиратели при каждой встрече поднимают этот
вопрос,  ведь  для  малоимущих  семей  это  стало  бы  хорошим
подспорьем», — добавил он.

Кыргызское  кино  поднимается
на новый уровень развития –
Атамбаев
Бишкек.  17  ноября.  КирТАГ  –  Президент  Алмазбек  Атамбаев
поздравил  с  75-летием  кыргызского  кино.  Об  этом  сообщает
пресс-служба главы государства в четверг.

«Дорогие  соотечественники!  Ветераны  кино  и  работники
кинематографической отрасли! В этом году исполняется 75 лет
Кыргызскому кино, которое является неотъемлемой частью нашей
национальной  культуры  и  искусства»,  —  говорится  в  тексте
поздравления главы государства.
Президент отметил, что 17 ноября 1941 года в столице открылась
«Фрунзенская  студия  кинохроники»,  с  этого  дня  идет
летоисчисление  кыргызского  национального  кинематографа.

Кыргызское кино имеет богатую историю, устойчивые традиции.
Они дают основания для больших надежд на будущее.
«В  настоящее  время  кыргызское  кино  поднимается  на  новый
уровень  развития.  В  новейшей  истории  Кыргызстана  появилась
плеяда  талантливых  кинорежиссеров  и  актеров.  Их  картины,
питающиеся из национальных истоков, с глубоким содержанием,
занимают  призовые  места  на  международных  кинофестивалях,
завоевывают сердца зрителей, формируя эстетический вкус», —
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сказал А.Атамбаев.

По его словам, глубоко символично, что празднование 75-летия
кыргызского кино происходит в Год истории и культуры и совпало
с 25-летием Независимости Кыргызстана.

«Я искренне верю в возрождение «кыргызского чуда»!», — добавил
президент.

Дома для семей пограничников
в Нарыне полностью обеспечили
теплом
Бишкек.  17  ноября.  КирТАГ  –  Айзура  Чыкынова.  Сегодня
завершились работы по замене системы отопления в домах для
семей пограничников в городе Нарын. Об этом КирТАГ сообщил
заместитель командира войсковой части №2025 по материально-
техническому обеспечению Айбек Эсенканов в четверг.

«По плану подготовки к осенне-зимнему периоду на 2016-2017 год
в  трех  домах  офицерского  состава  войсковой  части  №2025
почистили радиаторы и заменили трубы. Все работы по замене
системы  отопления  завершились  сегодня,  17  ноября.  На
сегодняшний  день  во  всех  181  квартирах  тепло»,  —  сказал
А.Эсенканов.

По  его  словам,  проблемы  с  перебоями  электричества  также
отсутствуют.

Напомним, ранее, 11 ноября, семьи пограничников пожаловались
КирТАГ  на  отсутствие  тепла  в  квартирах  и  перебои
электричества.
Заместитель  полпредства  в  Нарынской  области  Касен  Азизов
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сообщал КирТАГ, что в трех четырехэтажных домах проживает 181
семей пограничников. «Эти дома раньше отапливались котельной
погранзаставы. Но из-за того, что котельная устарела, мощности
не  хватает.  Поэтому  мы  ввели  специальную  программу  по
подключению этих домов к центральному отоплению города», —
сообщил Азизов.

По его словам, в прошлом году дома подключили к центральному
отоплению, но не успели заменить системы отопления, поэтому
были проблемы с теплом. Задержались с обновлением труб из-за
задержки с выделением средств.


